



白樺祭大成功！頑張りました。

過日の白樺祭には多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。

2年生の生徒たちは、職場体験と学習旅行を題材に自分たちで脚本をつくり、大道具・小道具・役者・映像などの部門で協力しながら発表作品を仕上げ、堂々と演じることができました。



〔 ご家庭へのお願いとお知らせ 〕

最近、2年生女子のなかに、メイク（化粧）をしてきたり、髪の毛をかためてきたりする生徒が見られました。把握できた場合、個別に指導しております。中学生は成長期であり、成長ホルモンが活性化する時期です。メイクが肌荒れの原因になったり、刺激からニキビを発生させたりすることがあり、東京のある病院では、化粧かぶれで来院する小中学生の患者が増えているそうです。

また、髪の毛に薬剤（スプレー、ワックスなど）を使用すると、ケラチン（タンパク質）を変性させたり壊したりして、髪が弱くなったり細くなったり、最悪抜けてしまうなど、薄毛の原因になる危険性があるそうです。

学年としては先日、学校のルールを守って集団生活を送ることと、**最近多いメイクや頭髪セットに関しては、やってきたことが確認でき次第、保護者に連絡し迎えに来てもらい、一度家に帰って直してから再び登校する（再登校指導）**ようになることを、学年全体にお話しました。

大部分の生徒はきちんとルールを守って生活しております。集団生活の意味とプライベートとのけじめなど、これから的生活に必要なこととして指導してまいりますので、上記の内容をご理解のうえご協力をお願いいたします。